

BURKINA FASO-EGYPTE : 3-4 (TAB, 1-1 APRÈS PROLONGATION)

PRESQUE AU SOMMET DE LA PYRAMIDE

Deux tirs au but arrêtés. Et voilà l'Egypte près d'un nouveau sacre.

Ce match est apparu pour beaucoup comme un duel entre discrets. Aucun parieur n'a risqué sa mise sur ces deux sélections. Pourtant, Etalons et Pharaons ont bien disputé une demi-finale.

Ces derniers n'ont pas été déçus, tant le contenu du jeu a été appréciable en termes de respect des consignes des entraîneurs. Notamment sur le plan de l'élaboration du jeu. Aucune précipitation de part et d'autre au cours d'une première période à l'avantage des Etalons au nombre de frappes. Six au total dont trois cadrées par Abdou Razack Traoré (5e et 40e), Ibrahim Bлатi Toure (8e) et Bertrand Traoré (35e).

Côté égyptien, on comptabilise deux shoots en direction des buts adversaires, dont un cadré de Kahraba (38e) qui a inquiété le portier Hervé Kouakou Koffi. Comme l'a été la frappe déclenchée plus tôt, à la Thierry Henri, par Ahmed Hassan "Trezeguet" (17e). Bien que celle-ci n'ait pas été cadrée.

La partie s'anime en deuxième mi-temps. Avec une sélection burkinabè plus entreprenante. Elle va met-



Essam El-hadary, décisif à l'épreuve des tirs au but, congratué par ses coéquipiers.

tre en difficulté le dernier rempart égyptien, contraint de se déployer à deux reprises devant Bertrand Traoré (52e) et Nacoulma (60e) pour garder sa cage inviolée.

Des interventions qui ont le mérite de réveiller les Pharaons. Lesquels vont, contre le cours du jeu, ouvrir le score par Mohamed Salah. L'attaquant de l'AS Rome (Série A) est à la conclusion

d'une action bien construite. La joie des Egyptiens ne sera que courte durée. Les Burkinabè parviendront à rétablir l'équilibre.

Aristide Bancé est à la conclusion d'un service dosé de Kaboré (73e). Un moment quelque peu spécial. C'est la première réalisation concédée par la sélection venue du nord de l'Afrique dans cette compétition. Aucun autre but ne sera inscrit jusqu'au

terme du temps réglementaire. Place donc à la prolongation. Celle-ci n'a rien n'a pas pu départager les deux équipes. Intervient la séance des tirs au but.

Un exercice qui va sourie à l'Egypte qui en réussit quatre contre trois pour les Burkinabè. Mention spéciale au portier égyptien qui, en stoppant les tentatives de Kouakou Koffi et Bertrand Traoré, envoie les Pharaons

en finale. Sept ans après leur dernier sacre.

G.R.M

Libreville/Gabon

FICHE TECHNIQUE

Stade de l'Amitié d'Angondjé

Spectateurs: 19422

Arbitre: Malang Diedhou (Sénégal)

Buts

Burkina Faso: Bancé (73e).

Egypte : M. Salah (66e)

Avertissements

Burkina: B. Traoré (86e), Yago (98e)

Egypte: Fathi (41e), Soliman (55e),

Les équipes:

Burkina: Kouakou Koffi - Yago, Dayo, Koné, Coulibaly-Kaboré (cap), A.R. Traoré (Banou Diawara, 81e), Toure - B. Traoré, Bancé (A. Traoré, 103e), Nakoulma.

Entraîneur: Paulo Duarte

Egypte: El-Hadary (cap) - Fathi, Gabr, Hegazi, El Mohamady (Gaber, 107e) - I. Salah, T. Hamed - El Saïd - A. Hassan (Ramadan, 85e), Kahraba (Warda, 74e), M. Salah.

Entraîneur: Hector Cuper

Hector Raul Cuper

sélectionneur de l'Egypte :



Dès que nous avons su que nous affronterons le Burkina-Faso en demi-finale, nous avons su que ce match ne sera pas facile. C'est une équipe très forte et très puissante avec un jeu rapide. Nous étions fatigués en deuxième période. Nous

CE QU'IL EN DIT

avons donc mis nos espoirs sur la séance des tirs au but, ce qui nous a réussi. Maintenant, nous allons bien nous reposer en vue de la finale, la 13e du genre pour l'Egypte, que nous voulons remporter.



Paulo Duarte

sélectionneur du Burkina-Faso :



Je félicite l'Egypte pour sa qualification et Hector Cuper, le genre de technicien dont l'Afrique a besoin. Au-delà de la séance des tirs au but, je félicite l'ensemble de mes joueurs qui ont été fantastiques. Enfin, je félicite l'arbitre de la rencontre (Malang Dieudhiou, ndlr), qui nous a empêché d'aller en finale. En première mi-temps, il a fermé les yeux sur une main d'un défenseur égyptien dans sa surface.



CE QU'IL EN PENSE

F-K-O.M

Libreville/Gabon

BERTRAND TRAORÉ, LE TIREUR MALHEUREUX

Ce tir au but raté face au doyen des gardiens de la CAN 2017, Essam El Hadary, est sûrement ce que l'on retiendra de sa prestation d'hier. Pourtant, l'attaquant burkinabè a encore montré l'étendue de son talent. Comme à la 95e minute. A ce moment, Traoré accélère sur la droite et lance Bancé dans la surface. Une action qui souligne qu'il est désormais un des atouts offensifs de cette équipe. Très remuant, défiant les défenseurs adverses, seule la fatigue



Photo : AFP

épreuve des tirs au but lui a gâché sa bonne soirée. 6/10

Bakari Koné (défenseur central, Burkina Faso) : Il a terminé le match comme il l'a débuté. Calme et souverain. Il a su diriger la ligne arrière de son équipe. 5,5/10

Préjuce Nakoulma (attaquant, Burkina Faso) : Quelques actions d'éclats, mais les Egyptiens ne lui ont pas rendu la tâche facile. Il a souvent mis le feu à cette défense. 6/10

PSNB

Libreville/Gabon